
Mr. Voina 說烏克蘭政府當準備分擔國際難

民棟織的行政預鋍。但是在這項問題提出，並

經該國政府決定以前，他暫保留表示立場。

Mr. COLBJOERNSEN （那咸）告知委員會說那

威代表圍自始帥極力促請成立一祺織並釐定經
我分掇比率使各國一律參加為會員國。這一點

底末會辦到，而且參加與否餌屬志願性質，故

更須尋得方法使財政問題易於解決。

關於德國及日本應該負大部佾經花責任的
提議似乎不切實際，因為兩國的賠佰辦法巳經

決定。雖然，接納雛民的國家應負擔大部伶移
殖牡用的原則似乎合理，因爲這些國家會因此

增加國內的人力－一－這是非常寶貴的。 但是移

殖費用祗佔全部預算的一A、部佾。

照顧及維持難民的救用遏於鉅＊，應當予

以裁減。莓人每日的生活貲已從六角七分減至

四角五分．但仍可再減至三角五汙。減低費用

的方法有用糠。第一是盜是利用德國出産的若

干類楫食。其次是請軍管當局權充進口商將必
要的用品運進然後以低價轉也於該紐織。如果
毎人每日的維持裴能夠減至三角五分，約可節
省二千五百萵元。

Mr. Colbjoernsen 指出國際難民紐織的預算

係一九四七年度的，但如該緋織在七月一日以

前不開始工作－－這是很可能的事一—那末一

九四七年的業務我用可以減少一字·如此可望

減至六千五百萬元至七千萬元之間。

另一減輻財政負擔的辦法就是請國際難民

緝織接收現在臨理難民問題的任何機關的實

頲·特別是各政府闆蕻民問題委員會的資産。這

些機關必須依法將其資颜移交新維織。他希望
祕睿處能夠査明可以移交的資産到底有多少，

以便國際難民祺織的預算能鉤酌減。

倘有較小的預算，國際蛛民緋織的會員國

可望增邡。

Mr. MATTES（南斯拉夫）認爲第十條的措詞

暗示國際難民錷織的預算分掇合有強制性，甚

不適宜而且可能是甚多國家表示猶橡的原因，

不然，大多數國家必定贊成此項計割，但是必

須認消聯合國會員國有自由參加或不參加國際

難民緋織的權利。

關於業務經費及難民移殫翡用 南斯拉夫

代表贊同盛聯代表的意見。 凡是原則均應推演

到合理的結論，而穏國及日本不僅應該負擔難

民移殖的我用且應負擔業務經找預算的一部

份。

Mr. Mattes 說賠償會議已經設毅了一個委

員會，並撥絵若干項經費，其中約有百分之九
十供移殉獪＊難民及失所人民之用。因此國際

雞民稍織已不需在共預算中另設此款。此外如

果德國及日本的鹿濟在目前不能再有更大的負

擔，那末應該設法以借墊方式為國際難民績織

諦得必需的用款，以後由德國及日本償薳 因

為這一紙款項係為糾正這兩國所這成的過失而

用的。業務戥用預算因此可以＊媧減低而使瓦

多會員國能參加國際難民組織的工作。

南擷拉夫代表葬明待將來討論修正案時當

筷表關於如何實行上述各項原則的意見。

最稜， Mr. Mattes 反對美國對國際難民稍

織稹織法提出修正案的理由，卽如果會員國不
能及時履行財政羲務卽停」l:其表決檔。這稱說
法令人聯想到具有＂有限責任＂的商業公司的

情形。按這稽說法來推論則錺一會貝國應按

其分攝的多寨來分配表決票數。這是以服務fd:

會爲目的的機關絕不能接受的原則。

（午後六時四十分故會。）

第三十六次會議

一九四六年十二月五日星期四午後三時在紐的成功湖舉行

主席： Mr. . F. EL·庫OURI（敍利亞）

-0五．審謫國勝艱民湖織紐織法草案中
有，·聶頊篡及財政問頲的各條（續

前）

Mr. VERG~RA （智利）諏智利準備加入國
際難民緤誠3 但是有一莖且是應該加以解釋的：

如果一個會員國在縝織法上簽了名宅便須遙守

該緋啟法，祈颯定的所有義務9 智利代表團鑒於

稚織法批准的困難或延擱．特提出修正案六十

( A/C.5/ 11 1) 

七（文件 A/C.3/105一A/C.5/93)1 目的在予會員

國加入該雜織之便利。關於經龔負擔方面，會

員國應有B以貨幣或實物繳納c 獄智利而言，該

國現下盡境困難·因為智利所輸出賴以獲得外
匯的原料佰格下降 同時輯入的製成品價格又

上昇。

1 參閱大會第 － 用會第二期會議正式紀錄，第：：：：委
員會，文件1(. Co 
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土席解釋說：經賽分擁額之挺定祇是給會

員國一些印象，使宅們知遂在加入國際難民糸ll

織稜大撤要負擔多少經費。

M r. DESCHAMPS （比利時）說，比利時贊成

國際難民稍織机織法。 各會員國對此一定不會

騖訝，因爲比利時行造兩次佼略·現在所作的

祗是想祀以前許多比利時入所受到的援助回過

來援助他人而已。 不遏，國際難民緋槭的預算
比縣合國的預箝大六倍，鐳是不魄不注溶的。

當然這是一個臨時預算以後的經裴是要毎年

逐灝下降的。 但是這樣龐大的我用，各國自成

班負之困難。為使各國能儘戩加入該緋織起見，

比利時代表贊成智利的提案。 Mr. Deschamps 叉

指出各國的國會經常先決定原則問題，以後纔

討論到經般。 國際難民練織的預算＊概是要破

例的，因為各國議會須在決定參加與否時·同

時決定撥付該新緤織的經蕷。

比利時代表作兩項保留：第一項是關於瞄

會的批准的；第二項是關於甑納方法的。他認

筠應明文規定使會員國至少可以用美金以外的

其他貨幣繳納一部分會費。

Mr. Deschamps 認鶯英聯王國對第十條所提

修正案的結果是容許德國的佔領國可以用糧食

及貨物折充會我，因此祇有小國纔必須以美金
繳納，這樑使得小國造遇比大國莧嚴痢的困

艱。

Mr. WATT（澳大利亞）提起澳大利亞代表團

以前的観貼 卽摛個艱民問題應由經濟療祉會
理事會屬下的一個委員會處珥。澳大利亞提案

餒遺否決所以溴大利亞代表團現在在第三委

員會中要葆留共立場。不過如各會員國必須繳
納初步咒甩那麼此種規定必然會限制將來加

入該維織的會員國數目 。 關於第十條第四項的
意義， Mr. Wat~頤寇知逯他自己的解釋是否正

確，gp一年後，凡在表決時不贊成該緝織所取

挂施的會員國如各該國政府末將該措施批准無

需負班該種措踞所涉及的財政義務。

M r. M~CHADO （巴西）指出大規模的難民安

插方案，並不知若千代表所說，是與國際難民

緤織的維織法牴觸的。收容難民的國家， 其主

要動概是由於人逍的観點。若謂收容國獲人工
之利我們必須記得它們並沒有尋求此奲利盆。
頦民們或則因為覺得他們的故鄉可能是面目全

非了或則深恐自己不能適應祺國的新環境而

頲渲在新的國家安身立命。這些外國來的人民

常覺收容國的物質環境較優 因為收容國的工
賚可能較他們祗國的爲高。 收容國在難民們未

能適應新環境前 自然要支付一筆牝用。在此

穰情形下，請收容國擔負難民安插的一切貲用

是不公尤的。

難民安插的一般經羽應由新國際襪槁負
扭，不然則各會員國的負檐未免過須。 例如 · 巴

西大概要璐以前的移民條例再付濱旖。
如果有些國家祗媺納行政貲用，而將巨額

的安插費用由收容國負擔，那麼全盤方案的實

施便要成搞不可能了。

Si r Ra fael CIL睏TO（肚會事務部難民及失所

入民司司＊）說第三委員會巳將國際難民料織

的絹織法審敵完竣。第五委員會上次會議時尙

未表決的三項修正一案中，修正案第六十一已由

第三委員會於措詞折衷修改後通過，修正案第

六十二還否決，修正案第六十三通過。該修正

案規定須有共同擔負國際難民緤織全部緤花之

百分七十五之十五個國家表示願加入國際難民

緝織時，玆綿織娣着手迆行工作。

第三委員會又通過了未床至提出修正案的各

條。現在該委員會等第五委員會對第十條及附

件二有所決議後再將錷職法全文表決通過。

Mr. H心!BRO（那威）認為將各修正案逐一討

論必將引起對其他許多修正案的辯論。他覺得
許多會員國願意明瞭的第一個問題是預算數目
的多寡。 所以他提議設置小絹委員會以硝究毎
一會員國所犏繳納的經我數並依速提具報告。

此外， Mr. Hambro 又請將上次會議中那

威代表所提關於政府間難民問題委員會經手而

可供國際嶷民緤織支配的款項多寡問題予以答
覆。 Mr. Hambro 說他已經將討論緤過報告那威

政府，那威政府巳準僙參加廨際難民和織。那

威政府巳諒正在開會的國會通過必須支付的經

壓因此那威須籙納若干，應儘速加以決定。

Mr. Hambro 認爲其他許多代表團或者亦有同樑

情形 ， 所以他促睛設釁Mll委員會以研究經It

的分攤額。

Mr. WARREN（美利堅合衆國）贊成那威代表

的覿點。但提議將會費分捐額交付會賽A、料委

員會審議。

Mr. SASSEN（荷蘭）阱議。

Mr. GERASCHENKO （蘇維埃祉會主義共和國
騸盟）反對此項提議。 他認為應先規定某本原

皿。 會賽之繳納究為強迫性質或自願性質·並

未決定，而所繳納的為預算的所有部門或僅爲

行政方面的預算 ·； 亦未決定在此種原則未決定

前． A、系ll委員會無從審濊會羽的分掇。

主席綜括燕聨成表圍的見解鈿下：行政預

算由各會員國分掇．業務預算由德國及日本負

擔；難民安置羽用由收容國擔負。如後兩項規
定通遏．那麼就無須規定業務戥用及難民姿置

箝用·因此亦無需孩交小錷委員會。在此情形

下，弒有行政蕷算是需要發交4、耕委員會審嘏

的。
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Mr. MATTES（南斯拉夫）臨調謂科H.委員會

在審敵國際難民祺織行政預算的分攝時，應顧

及會蕷委員會所獲結論。在這個條件下，甫斯

拉夫代表團不反對將國際難民料織行政預算的

分掇額薇交小錷委員會審敵。

Mr. H心BRO（那威）說，他認為這一點是不

成問顯的，不過那威所擷咸的是一九四七年的

預算總數。

Mr. PITBLAD_o （筴聯王國）說據他所了解的

是分掇額（不是預算本身）應孩交小紈委員會

（不是常設委員會）審議。

主席指出IP縝委員會無權討論預算的數目

多寡。宅祇魄討論分攘額·既定每一個國家應

該負擔的經裴數目。操他所了解的是本委員會

願意將此事發交小緝委員會。

關於國際難民緤織行政預算分掇額贤交A、

緝委員會審議問題經付表決。

決讖：委員會一致決議將國際難民組織行

政預算的分擯額問題瘙交A、喬耜委員會審敵。

-o六．討論國際難民疽織疽織法策十條
的修正案

Mr. Fo紐ASHEV （白俄顆斯蘇維埃祉會主義

共和國）說解決難民問題有兩個方法：或是依

照國際難民綠織緤織法第十條的規定或是依

照白俄羅斯修正案所提意見。

許多代表團，在研究第十條的解涙辦法時，
盧到將來會孩生敵事上的困肄。一千萬個難民

郁巳桎遣送固籍＂賽用是由難民的本國擔負的。

大部分賦蒞定居的問題已經解決。沒有一個國

家要求日本與德國償付逾筆賽用。不過·要求

絵予一些賠償是正當的。 最公允亦最簡單的解

決辦法是要求德國與日本什出他們所兮佞略的

國家的鑠民和失所人民的瞻祸攢和旅費。行這

佼略的國家都願贊成此項提議。

關於失所人民的安插羽用．白俄羅斯代表

團提讖應由獲得人工利盆的國家擔負。此項提

議似乎沒有獲得有關國家的贊同。因此羅民問
題似雞以解決。

Mr. HAJ.rnRo（那威）不同恋白俄羅斯提議取

消＂大成模項新定居方榘＂字樣的主張，但贊成

法閩西的提議，在第十條第四項與第五項之闆

加一項，挂詞如下：＂各會員國承允以自由捐助
名璇，在符合其本國意法程序下，籙納有關＊

規模定居的救用。，．法國提案的優點在有大規模

頭新定居的必要時，仍有辦理之可能。

Mr. MATTES（南斯拉夫）撤鑌南斯拉夫修正

案第六十五，贊成自俄羅斯的提案，因為它符
合南斯拉夫修正案的目的。

Mr. VOINA（烏克閽盛維埃秕會主義共和國）

認爲＇天規摸軍新定居＂字櫟巳不切實際，因玲
由於德國和日本的佼略行玲而流離失所的一千

二百多萬人都巳經遣送回籍。因此這個名詞過

於誇＊，應子取消。

Mr. WARREN（美利堅合衆國）臨＊雉模軍

新定居的原則晉在經濟墜秕會理事會以及第三

委員會充分討論，毎次企圖自絹織法中取消此

字樑的提議，都告失敗。因此，這個原則應賅
爲解決木問題的一個某本因素。

至於白俄混斯修正案有關行政費用的部

分，第十條第三項巳子答峩。

如事業賽用歸德國及日木擔負，則此原則
羅以實臨。雨前敵國不能負擔預算上的一文錢。
若干就地供應的物資由徳國義務擔負，這是巳

經頫及的。鑠民與失所人民在德國境內的旅巽

由德國負招。預算祇顧到自外輸入的供應品所

需經戥以及須以外國貨幣級納的各種牡用。

有人提議應向德國及日＊索取艱民及失所

人民的生活費及回籍旅賽。不遏，前敵國應付

的賠款已桎規定。如向前敵國再有所索討，那
麼歸极結」坻負擔這項賽用的還是收受蹄款的國

家。
Mr. Warren 繼又論及白俄羅斯提案中主張

頂新定居的事業蕷由收容國擔負的一節·他說

請各收容國擔負一切經賽是不公平的。這些國

家已經承搶難民及失所人民維持生活的頂＊戥

用 ．直至這些難民及失所入民能自謀生活爲止。
如使收容國負檐過軍，恐怕沒有一個國家肯應

允收容難民及失所人民的。這糅，肆民問題使

無從解決而各國間的友好關係亦將繼楨受到威

希。
Mr: GE_RASCH宓KO （蒸維埃肚會土義共和國

聯盟）不同惹美國代表的意見，卽第三委員會

關於＊規模煎新定居所探決：義將影囓第五委貝

會的決議。

國際難民緋織的士要任務底是遣送固籍而

全部預算一玉六 0五一， 000美元中，只五，
000 ,000美元用於所諾大規模葷新安酖，

那麼＂＊規模＂字樣實在不甚妥貼。

Mr. Geraschenko 認為事業裴應包括安置緤

龔 · 無須另闢一櫚。這糅· 在造送回籍時，緤

巽由德國及日本擔負，在電新定居時，由收容

國擔負。

主席將白俄羅斯提謫的第一部分付表決。

決議：白俄羅斯提議將國際難民雜織緋織

法草案第十條及附件.:::中 ＂大銃模爾新定居＂字

糅取消，以十八票對十二票否決。

土席答覆法關面、美利堅合崇國蘇維埃詛：

會主義共和國聯翦代表所提問題，謂白俄羅斯
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提案中＂行政經找按比例由聯合國各會員國分
擔＂字樑，是符合緋織法第十條第一項及第三

項所定的原則的。因此 修正案中這一部分無

須付表決。

Mr. GERASCHENKO （蘇維埃紕會主義共和國
思盟）願就白俄羅斯提案的第二段提出一些意

見。

他贊成難民及失所人民問題的促成者，卽

穏國與日本，負檐遣送J:.述人士回籍的牧用。

此外並沒有其他方法可以供應這一筆必需的貲

用。 Mr. Geraschenko 並不恐懼此種擔負會影嘔

到上述兩國的賠款，因為假如努力加速難民的

遣送回籍，經我需要一定大為誠少，德國和日

＊是可以負擔的。

關於重新定居問題，他認為收容國應擔負

此項經費。原籍國已經承擔數百萬難民回國的

經費，並沒有請求財政上．的援助。當然，其他

收容失所入民的國家餌獲得＊有稗盆的勞工，

就應當負擔財政上的責任。

假如在難民營中，叛徒與民主敵人所散布

反對回國的宜傅得以阻止，那麼獼新定居問題

便容易解決得多了。

主席將白俄羅斯提案第二段第一句付表

決。 ．

決議：白俄羅斯所提由收容難民及失所人
民的國家負擔煎莉定居的經貲一案，以十六票
對十三票否決。

主席將白俄羅斯提案第二段第二句付表

決。
決議：白俄羅斯主張由於德國及日本的佼

略行爲而自法西斯鐵蹄佔領的國家逃出的失所

人民，其遣送回籍的費用應由德國及日木負擔

一案，以十六票對十二票通過。

（午後七時十分散會。）

第三十七次會議

一九四六年十：：：月七日星期六午前十一時在綿的成功湖舉行

主席： Mr. F. EL-血OURI （敍利亞）

-0七．核淮報告員所擬準備提交大會的

各項報告書草案

主席提起各項報告書中所討論的問題都巳

由木委員會決議，並由第六委員會通過。各項

報告書將由兩委員會報告員聯名提交大會。

（一） 有關國際法院行政的各項建議（文件 A/
C.5 & 6/Sub.1/1) 1 

主席說在這個標題下有四項莪告害：

(a) 國際法院法官及職員的疾恤金；
(b) 國際法院書記官長的薪俸；

(c) 國際法餛法官及害記官長的旅裴償還
辦法；

(d) 支付國際法院法官及害記官長薪金所

用之貨幣。

決議：上四項報告害經委員會不付討論，－

致核准。

（二） 有關海牙和平宮房屋的搞定（文件 A/

C.5/97 及 A/C.6/102) 2 

決議：坞議經一致無異議核准。

主席報告適纔通過的幾項報告害，卽將以

分登各代表團參閱的同樑格式提交大會。

1 參閱咐件十一。

： 參閱附件+一(a)。

(A/C.5/117) 

-0八．審議行政暨頊草間頲諾詢委會員
弟二報告書（文件 A/C.5/105)3

主席請大家注恋該報告第五頁上的第一

段，內容是建議大會通過，財務條例的增訂條

款；主席願委員會在討論議程下一事項先對該
問題表示意見。

報告員在宜贖該增訂條款後，指出財務條

例已由第五委員會通過，現在的增訂條款是該

條例不可分割的一部分，通過後卽可立時提交

大會。

Mr.. PEISSEL （法閩西）請委員會注意財務條

例J:.的兩點。他先指出第二十三條（已改為第
＝十四條）應再加修改，卽設置投資委員會備
秘害長就特種某金之投資問題徵詢意見，此項

泱議應俟負責研討職員徬恤金的1J、料委員會提
供報告後再定。第二，關於所提議的新條例，他

願意知這應否請祕書長不特向各理事會報告某

項決議案於實施時所需經苷，且須說明他想怎

樣去籌措這一銀特殊經瘠。

報告員說 Mr. Peissel 所提問題巳由諮詢委

員會加以注渲。

3 參閱大台第一屆會第二期會議， ，眠式紀錄，柿編第
四巰，芙文本第十二頂。
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